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Anfragen im Bauausschuss 
 

Einreicher 
Herr Mottner 
 

Betreff 
GAGFAH- Siedlung mit den Markierungen der Parkflächen 
 

Fragen an den Bürgermeister 
Herr Mottner informiert, dass in der GAGFAH- Siedlung mit den Markierungen der Parkflächen 
begonnen aber auch wieder pausiert wurde. Er fragt, ob bekannt sei, wann die Maßnahme 
abgeschlossen ist? 
 

Datum: 8. Mai 2025 
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Antwort des Bürgermeisters 
Datum: 20. Mai 2025 
 

zur Anfrage 
wird geprüft 

 
 
 
 
 


